

# *Primer ministro de Cuba destaca solidaridad de la isla con el mundo*



**Manuel Marrero Cruz**  @MMarreroCruz · 2h

Nuestro internacionalismo 🇨🇺 y solidaridad son únicos en el mundo; no ofrecemos lo que nos sobra, sino que compartimos lo que tenemos. Yo por tí, tú por mi y juntos por todos. #CubaSalvaVidas #CubaPorLaSalud



La Habana, 30 mar (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, destacó la solidaridad de la isla con el mundo, evidenciada a través de las 14 brigadas médicas que apoyan el enfrentamiento a la Covid-19 en diferentes países.

'Nuestro internacionalismo y solidaridad son únicos en el mundo; no ofrecemos lo que nos sobra, sino que compartimos lo que tenemos. Yo por ti, tú por mi y juntos por todos', publicó Marrero en su cuenta de la red social Twitter.

Un total de 593 profesionales cubanos de la salud, integrantes del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, combaten en otras naciones el nuevo coronavirus SARS Cov-2.

El ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, informó este domingo en La Habana que de ellos 179 son médicos, 399 enfermeros y 15 tecnólogos de la salud, y destacó que 338 son mujeres.

Apuntó que este nuevo gesto, aun cuando no todos los países lo han logrado hacer, va a seguir distinguiendo a la Revolución Cubana.

Aseguró que 'las brigadas Henry Reeve que hoy están ayudando a otros países para nada pone en riesgo la atención de la salud del pueblo' en la isla.

Portal destacó que Cuba posee 95 mil médicos ?nueve por cada mil habitantes? y 84 mil enfermeras, y suficiente disponibilidad de recursos humanos para poder ayudar a otros pueblos en el combate contra el nuevo patógeno, sin afectar el servicio a la población.

Reconoció que Cuba tiene una historia de solidaridad que nadie puede empañar y ejemplificó que el principio de compartir lo que tenemos y no lo que nos sobra está respaldado en ese sentido.

En tal sentido, el ministro cubano recordó que desde su creación por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, en septiembre de 2005, el contingente cooperó con 28 brigadas en 22 países.

Dijo que más de siete mil 950 profesionales enfrentaron los efectos de 16 inundaciones, ocho huracanes, ocho terremotos y cuatro epidemias y cabe resaltar las tres brigadas que enfrentaron el Ébola en África Occidental.

A partir de las solicitudes realizadas por determinados gobiernos ante la actual epidemia, Cuba preparó brigadas y hoy se encuentran en Venezuela, Nicaragua, Italia, Surinam, Jamaica, Granada, Andorra, las islas de San Cristóbal y Nieves, Haití y otras naciones.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218244-primer-ministro-de-cuba-destaca-solidaridad-de-la-isla-con-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**